

Mein Jahres-Rückblick 2016

Mein Name ist Christoph Schmitz.

Ich bin Athleten-Sprecher
in Nordrhein-Westfalen.

Meine Sportart ist Tennis.

Als Athleten-Sprecher
gefällt mir die Arbeit mit dem Vorstand.
Ich kann bei Veranstaltungen dabei sein.
Und Athleten bei Sieger-Ehrungen auszeichnen.

Mein schönstes Erlebnis dieses Jahr
war ein Tennis-Turnier in der Schweiz.

Die Nationalen Spiele in Hannover fand ich okay.
Die Spiele in Düsseldorf fand ich besser.

Für die Eröffnungs-Feier
hat jeder Athleten-Sprecher ein Video gemacht.
Das fand ich sehr gut.
Ich habe in dem Video alle Zuschauer begrüßt.

Bei den Sport-Wettbewerben im Tennis
musste ich mich sehr anstrengen.
Weil ich zum ersten Mal
in der stärksten Klasse gespielt habe.



Premium Partner









**Ich bin dieses Jahr stolz auf mich,
weil ich meine Ziele gut geplant habe.
Und weil es für mich immer gut gelaufen ist.**

**Im nächsten Jahr sind die Landes-Spiele in der Stadt Neuss.
Special Olympics und der Bürgermeister von Neuss
haben dafür einen Vertrag unterschrieben.
Im Rathaus der Stadt und ich war dabei.**